

Der Ruf ließ bey Silistria
Die Rußen neulich siegen:
Nun aber spricht der Türcke ja;
Die Zeitung schreibe Lügen.
Wie geht es jetzt den Spaniern?
West-Indien will diese gern
Mit Mann und Ross und Wagen
Aus ihrem Neste jagen.

Der Jesuiter-Orden steht
Auf einer morschen Brücke:
Kommt noch das Päpstliche Decret,
So bricht er das Genicke.
Und, welchem Königsmörder ietzt
Der Kopf noch fest in Warschau sitzt,
Der mag ihn fester schnallen,
Sonst könnt er ihm entfallen.

Doch diese schlimme Neuigkeit,
Von Armuth und von Kriegen,
Kan, wie mich deuchtet, Dich wohl heut
Nicht sonderlich vergnügen.
Drum denk ich an was Bessers ietzt:
Und habe schon den Kiel gespitzt,
Daß er zum Zeitvertreibe
Was anders Neues schreibe.

Das Neueste, was ich schreiben kan,
Ist eine lustige Sache:
Du, Freund, wirst heut ein Ehemann,
Dem ich ein Carmen mache.
Das ist von Dir der zweenste Schritt:
Wiewohl, Du machst die Mode mit,
Und willst es mit den Alten
Und mit den Neuen halten.

Schon Adam, unser Erzpapa,
Ließ sich einst copuliren:
Und dessen Kinder pflegten ja
Die Mode fortzuführen:
Und eher wird die Welt vergehn;
Als diese Mode nicht bestehn;
In allen künftigen Jahren
Wird Gret und Hans sich paaren.